



Parkraumuntersuchung Weststadt - Baden-Baden

In der Weststadt von Baden-Baden sollen neue gewerbliche Nutzungen angesiedelt werden. Da bereits in der Vergangenheit immer wieder über Parkplatzprobleme geklagt wurde, wird seitens der Stadt Baden-Baden die Ausweitung der in einem Teilgebiet bereits bestehenden Bewohnerparkregelung erwogen. Aus diesem Anlass wurde im Rahmen einer Parkraumuntersuchung geprüft, ob die rechtlichen Voraussetzungen für die Erweiterung des Bewohnerparkens gegeben sind und in welcher Form das Bewohnerparken umgesetzt werden kann.

Die Untersuchung umfasst folgende Arbeitsschritte:

- Ermittlung relevanter Kenndaten (zugelassene Pkw, Kfz- Stellplätze, Nutzungen)
- Bestandsaufnahme des Parkraumangebotes und Erhebung der Parkraumnachfrage nach verschiedenen Nutzergruppen
- Erarbeitung einer Parkraumstrategie (inkl. Umsetzung Bewohnerparken)